

# *Maduro ratifica hermandad con pueblo ecuatoriano tras conflicto diplomático con Quito*

---

Foto: Prensa Presidencial



Caracas, 19 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó hoy la hermandad con el pueblo de Ecuador, en medio de una controversia entre ambas naciones que condujo a la expulsión de sus respectivas representantes diplomáticas en Quito y Caracas.

Las autoridades ecuatorianas declararon este jueves persona no grata a la embajadora venezolana, Carol Delgado, tras tildar de ofensivas recientes declaraciones del ministro venezolano de Comunicación e Información, Jorge Rodríguez, refiere Prensa Latina.

En acto de reciprocidad, el gobierno bolivariano decretó la expulsión de la encargada de Negocios de Ecuador aquí, Elizabeth Méndez, y rechazó 'la reacción intolerante y desproporcionada' de Quito ante el desmontaje realizado por Rodríguez de cifras manejadas por las autoridades del vecino país sobre la emigración de venezolanos.

'Amamos al Ecuador que asume la hermandad bolivariana con Venezuela', comentó Maduro durante una reunión de trabajo en el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo).

La revolución de Sudamérica, sobre todo la de los países bolivarianos, es una sola, aseveró el mandatario venezolano, citado por la cancillería en la red social Twitter.

En un comunicado emitido más temprano por el Ministerio de Relaciones Exteriores, Venezuela rechazó la sistemática intromisión en sus asuntos por el presidente ecuatoriano, Lenín Moreno.

Recordó que desde el podio de Naciones Unidas, el jefe de Estado de Ecuador, 'en un inaudito acto de agresión contra Venezuela, dedicó la cuarta parte del tiempo de su intervención a mentir sobre la realidad del fenómeno migratorio'.

Indicó el texto que en su alocución del 25 de septiembre ante la Asamblea General de la ONU, Moreno 'mintió acerca del volumen de migrantes venezolanos', así como sobre 'la supuesta y nunca demostrada atención que reciben de su gobierno'.

Agregó el comunicado que este acto contra las históricas relaciones de hermandad entre ambos países, constituyen mera consecuencia del nuevo rol que le fue asignado a Ecuador en el cumplimiento del plan diseñado por Washington 'con el objetivo de forzar un cambio inconstitucional de régimen en Venezuela'.(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174316-maduro-ratifica-hermandad-con-pueblo-ecuatoriano-tras-conflicto-diplomatico-con-quito>



**Radio Habana Cuba**